

Flucht- und Rettungsplan

Fire escape plan



Verfahrensweise im Notfall

Seien Sie vorbereitet

Die Notfallnummer des Hotels lautet: 444

Informieren Sie sich über den nächstgelegenen Fluchtweg. Im Falle einer Evakuierung werden Sie zum entsprechenden Sammelpunkt geleitet.

Informieren Sie sich über die nächstgelegene Feuerlöscheinrichtung.

Brandschutz

Der Feueralarm ertönt über ein Lautsprechersystem und Sirenen. Zusätzlich werden Informationen an Sie übermittelt.

Im Falle eines Alarms folgen Sie bitte den Anweisungen des Personals bzw. des Rettungspersonals.

Sollten Sie Feuer bemerken, schlagen Sie den Feuermelder ein und verlassen Sie den Brandort. Benutzen Sie keine Aufzüge während des Feueralarms.

Generelle Sicherheit

Lassen Sie zu Ihrer eigenen Sicherheit während Ihres Aufenthaltes Ihre Zimmertür geschlossen und verriegelt.

Bitte beachten Sie, dass das Hotel nicht für eingebrachte Wertgegenstände haftet.

Weitere Informationen über unsere Sicherheitsstandards erhalten Sie über den Manager on Duty/diensthabenden Manager.

Safety and Security

Be prepared

The hotel emergency number is: 444

Locate the nearest evacuation route. In the event of an evacuation, guests will be directed to the appropriate assembly point.

Locate the nearest fire safety equipment.

Fire safety

Fire alarms will be sounded by bells and instructions will be given over a loudspeaker system.

In case of alarm, please follow instructions given by staff or rescue service personnel.

If you discover fire, push one of the fire alarm buttons and leave the area. Do not use the elevators during fire alarms.

General Security

For your own security, please keep the door of your room closed and locked at all times during your stay.

Please note that the hotel assumes no responsibility for valuables left in guest rooms.

Further information on safety and security may be obtained by contacting the Manager on Duty.

2. Obergeschoss

